

PRI PERFILA A ALEJANDRA DEL MORAL PARA LA CANDIDATURA EN EDOMEX

El partido la designa coordinadora de la Defensa por el Estado de México, rumbo a las elecciones para la gubernatura en 2023. "Unidos todos vamos a construir un triunfo contundente", afirmó Del Moral, quien dejó su cargo como titular de la Secretaría de Desarrollo Social en la entidad. | METRÓPOLI | A20

PRI apuesta por Alejandra del Moral para el Edomex

Extitular de Desarrollo Social mexiquense es nombrada coordinadora de la defensa por la entidad; "unidos todos vamos a construir un triunfo contundente", asegura

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com

Toluca, Méx.— Alejandra del Moral Vela fue nombrada coordinadora de la Defensa por el Estado de México del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

El presidente del Comité Directivo estatal del tricolor, Eric Sevilla, anunció el nombramiento e indicó que, tras "mucho trabajo interno", el instituto político determinó la creación de "la Coordinación por la Defensa del Estado, que será encabezada por una persona que aglutina todos los esfuerzos, suma las voces y representa las causas en las que creemos. Los priistas estamos listos para defender al Estado de México".

Alejandra del Moral informó que renunció a la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de México el miércoles y agradeció al gobernador Alfredo del Mazo por el encargo, aunque afirmó que desde la nueva trinchera luchará por las mismas causas.

"He decidido entregar todo mi ser a la causa, con mucho orgullo acepto el proyecto para defender al Estado de México. Uni-

dos todos vamos a construir un triunfo contundente, es por nuestros hijos, por nuestras familias. El estado no se va a detener, seguirá avanzando convalecer para las familias mexiquenses y de manera contundente para las mujeres", dijo.

"Soy orgullosamente priista, entiendo esta responsabilidad, construiré respetando las diversas ideologías, privilegiando las coincidencias que son muchas, es momento de defender lo que se ha hecho, trabajar por el bien de las familias mexiquenses, por un mejor estado, impulsar el trabajo para los jóvenes. Hoy quiero agradecer al partido abrirmel las puertas de mi casa".

Del Moral también se refirió a la diputada federal Ana Lilia Herrera: "Mi reconocimiento a una mujer valiente e incansable", y a la secretaria de la Mujer, Martha Hilda González Calderón, "una mujer de estado, sabia y prudente", así como a la diputada federal Laura Barrera Fortoul, "una mujer de gran sensibilidad hecha para trabajar por el estado".

Afirmó que es tiempo del PRI, que representa un cambio constante, el cambio está en las mujeres con capacidad, ímpetu y renovación, se refleja en nuestro

trabajo, experiencia y renovación de ideas.

"Con toda claridad manifiesto mi lealtad invariable al Estado de México, expreso mi reconocimiento y afecto a los compañeros de partido, que este proyecto debe llevar como título 'unidad'".

Eric Sevilla aseguró que los priistas han evaluado todas las posibilidades y valorado las cualidades de sus principales cuadros, además de medido el reco-



nocimiento de su esfuerzo y trabajo; con base en esa información definieron quién encabece la coordinación.

"Estamos convencidos que es momento de proteger lo que está bien, de cuidar todo lo que hemos construido durante tanto tiempo, de consolidar los apoyos que cambian la realidad de muchas mujeres y familias. Es momento de salir a defender al Estado de México", indicó.

En presencia de la diputada federal Laura Barrera y de la secretaria de La Mujer, Martha Hilda González Calderón, afirmó que buscan presentar fórmulas de atención y conformar las políticas públicas que se convierten en la plataforma electoral que reclama el partido. ●

ALEJANDRA DEL MORAL

Coordinadora de la Defensa por el Estado de México del PRI

"Con mucho orgullo acepto el proyecto para defender al Edomex. Unidos todos vamos a construir un triunfo contundente"

ERIC SEVILLA

Dirigente estatal del PRI

"La Coordinación por la Defensa del Estado será encabezada por una persona que (...) suma las voces y representa las causas en las que creemos"

EL DATO

Alejandra del Moral renunció a la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de México el miércoles pasado.





Alejandra del Moral dijo ser orgullosamente priista y añadió que es momento de defender y trabajar por el bien de las familias mexiquenses, por un mejor estado e impulsar el trabajo para los jóvenes. "Hoy quiero agradecer al partido abrirme las puertas de mi casa", mencionó durante su toma de protesta.



PERFILAN A ALEJANDRA DEL MORAL EN EDOMEX

#ABANDERADATRICOLOR

‘TENDREMOS UN TRIUNFO CONTUNDENTE’

ALEJANDRA DEL MORAL VELA ASUME LA COORDINACIÓN DE LA DEFENSA POR EL ESTADO DE MÉXICO

POR GERARDO GARCÍA

Alejandra Del Moral Vela asumió el cargo partidista como titular de la Coordinación de la Defensa por el Estado de México, por lo que renunció a la titularidad de secretaría de Desarrollo Social (Sedesem) y con ello se perfila para ser la próxima candidata del PRI en la gubernatura mexiquense.

Su nombramiento al puesto partidista se da a ocho meses de haber renunciado a la dirigencia del tricolor, periodo en el que estuvo al frente de la dependencia antes referida.

El dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, le tomó protesta al cargo a Del Moral Vela, quien no evitó mostrar su alegría y se da a dos meses de que inicie el proceso electoral.

En su mensaje, la ahora coordinadora de la Defensa por el Estado de México aseguró que regresa a su casa para entregar todo de ella y acepta el llamado de construir un proyecto de defensa y un triunfo contundente por las familias.

“Hoy tenemos condiciones de competencia real y juntos, unidos todas y todos, vamos a construir un triunfo contundente como en 2021”, declaró.

Confirmó que renunció al cargo de la Sedesem la noche del miércoles, aunque aclaró que continuará trabajando por las mismas causas y expresó su gratitud al Ejecutivo estatal.

Del Moral Vela indicó que la entidad mexiquense no se detendrá y reconoció a la base militante. Asimismo, se pronunció como aliancista y por ello subrayó que

construirá para todos los partidos en donde se privilegiará las luchas, que son muchas.

“Renuncié a la Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno del Estado, seguiré trabajando por las mismas causas en esta nueva responsabilidad”, aseguró.

La nueva coordinadora de la Defensa por el Estado de México recalcó que es la hora de defender con carácter y firmeza a la entidad. Resaltó que las mujeres priistas son entregadas y apuntó que esta nueva encomienda va por el estado.

“Entiendo esta nueva responsabilidad como un reconocimiento al trabajo a la base militante, al esfuerzo de todas y todos los priistas mexiquenses que dan la cara por el partido en sus calles, colonias y comunidades”, indicó Del Moral Vela. ■

8

• MESES
ESTUVO EN
LA SE-
DESEM.

39

• AÑOS DE
EDAD TIENE
LA ABAN-
DERADA.

CAMBIO POLÍTICO

- 1 • Del Moral Vela renunció al cargo de secretaria de Desarrollo Social (Sedesem).
- 2 • El nombramiento se da a dos meses de que inicie el proceso electoral de 2023.
- 3 • Ella se pronunció como aliancista y por ello llamó a la unidad de los partidos.



RUTA 2023

MÉXICO

VIERNES
21 / 10 / 2022



• **NOMBRAMIENTO.** Eric Sevilla Montes de Oca, dirigente estatal del PRI, tomó protesta a Del Moral Vela en el Comité Directivo Estatal.

FOTO: ESPECIAL



'Orgullosamente aliancista'

El PRI designó a Alejandra del Moral como coordinadora general por la Defensa del Estado de México para el proceso electoral del próximo año

#Elecciones2023

'Orgullosamente aliancista'

El PRI designó a Alejandra del Moral como coordinadora general por la Defensa del Estado de México para el proceso electoral del próximo año

POR ALMA RODRÍGUEZ

De cara a los próximos comicios, el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México dio a conocer que será Alejandra del Moral Vela la coordinadora general por la Defensa del Estado de México para el proceso electoral de 2023, que renovará la gubernatura.

La exsecretaria de Desarrollo Social del Estado de México escribió en sus redes sociales: "Es momento de defender con carácter y firmeza al Estado de México. Soy orgullosamente priista y soy orgullosamente aliancista. Juntos, unidos, todas y todos vamos a construir un triunfo contundente en el 2023".

La dirigencia del CDE del PRI dio a conocer que para su designación se realizó una labor de re-

flexión y trabajo interno de la militancia a fin de organizarse y elegir a la mejor opción, quien además de privilegiar la unidad, tuviera mayor experiencia y aceptación.

"Esta coordinación será encabezada por una persona que aglutina todos los esfuerzos, que suma las voces, que representa las causas en las que creemos, los priistas hemos evaluado todas las posibilidades, hemos valorado las cualidades de nuestros principales cuadros políticos y hemos medido el reconocimiento de su esfuerzo y trabajo", señaló la dirigencia estatal.

Respaldada por liderazgos priistas como Laura Barrera Fortoul, diputada federal; Martha Hilda González Calderón, secretaria de las Mujeres en el estado; Elías Rescalá Jiménez, coordinador del Grupo Parlamentario del partido en el Congreso local, así como por Ricardo Aguilar Castillo, Alejandra del Moral se comprometió a respetar la representatividad y las convicciones de todos los partidos que sumen su fuerza política a la causa de defender la entidad, privilegiando las coincidencias.

"Hoy vengo a mi casa, a mi partido, con los míos, porque he decidido entregar todo mi ser a la causa del Estado de México, con mucho orgullo y determinación acepto el llamado de mi partido para construir un proyecto de defensa por el Estado de México. Hoy tenemos condiciones

de competencia real y juntos, unidos, todos y todas vamos a construir un triunfo contundente como lo hicimos en el 2021, es por nuestros hijos, es por nuestras familias, es por el futuro de nuestra entidad", exclamó.

Para asumir la tarea, informó que el pasado miércoles renunció a la Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de México y expresó su gratitud hacia el gobernador Alfredo del Mazo Maza por su confianza, impulso y apoyo durante su etapa como servidora pública.

"Con toda claridad manifiesto mi lealtad invariable a este gran Estado de México. Que nadie lo dude, el Estado de México no se va a detener, seguirá avanzando con firmeza y con valor hacia un destino de mucho mayor progreso para todas las familias mexi-



quenses y, de manera especial, para las mujeres y los jóvenes mexiquenses", enfatizó.

Finalmente, al subrayar que es tiempo del PRI, Alejandra del Moral sostuvo que el partido representa un cambio constante e innovador, puesto que propone y evoluciona, además de reconocer la capacidad de las mujeres priistas mexiquenses, quienes, dijo, son ejemplo de tenacidad, entrega y compromiso.

“Es tiempo de unidad, de trabajar juntos por y para el Estado de México. Es tiempo de defender la casa y lo que hemos construido”

Alejandra del Moral

Coordinadora general por la Defensa del Estado de México



La dirigencia del CDE del PRI dio a conocer que para la designación de Alejandra del Moral se optó por alguien que, además de privilegiar la unidad, tuviera mayor experiencia y aceptación.

FOTO: ESPECIAL



Alejandra del Moral, elegida para unir al priismo del Edomex

Rumbo a 2023.

La ex titular de Desarrollo Social ahora fungirá como coordinadora de la Defensa en la entidad

En la entidad, Morena tiene una figura similar que es encabezada por Delfina Gómez Álvarez. En este caso, se trata de la coordinación de Defensa por la 4T en el Estado de México

Total apoyo a Delfina: Higinio

El senador Higinio Martínez ofreció su total apoyo a Delfina Gómez para encabezar la defensa de la 4T el próximo año en el Estado de México.

“En nombre de todos los mexiquenses, de corazón, la más cordial bienvenida y expresarle de una vez, de manera directa, lisa y llanamente, que cuenta usted de manera incondicional con todas y todos aquí”, señaló Martínez en una reunión privada en la colonia Roma, en la Ciudad de México.

Delfina Gómez agradeció el apoyo del senador y aclaró que nunca ha habido algún problema entre ambos políticos, pues “uno no puede enojarse con alguien que quiere mucho”. —

MARIO C. RODRÍGUEZ Y RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ / EDOMEX Y CDMX
El PRI en el Estado de México arrancó la carrera por la gubernatura del Estado de México y nombró a Alejandra del Moral Vela como coordinadora de Defensa en la entidad mexiquense.

El dirigente estatal, Eric Sevilla Montes de Oca, afirmó que se encargará de continuar con los trabajos rumbo a la elección de 2023 y unirá al partido.

En un mensaje a medios, el líder del tricolor indicó que tras un escrutinio interno decidieron nombrarla como encargada de esa tarea de unidad:

“Hemos decidido nombrar como coordinadora general de este programa por la Defensa del Estado de México a la licenciada Alejandra del Moral.

“Habrá de conducir los trabajos de esta defensoría y sumar todas las voces, los esfuerzos, para lograr un mejor futuro para el Estado de México; su trabajo es representar los valores y principios de nuestro partido, pero sobre todo deberá estar dispuesta a esta responsabilidad, en general la unidad de los priistas mexiquenses”.

Hasta este jueves, Del Moral se desempeñaba como secretaria de Desarrollo Social en la entidad.

“Que nadie lo dude, el Estado de México no se va a detener, seguirá avanzando (...) destino de mucho valor y progreso para todas las familias mexiquenses y de manera muy especial para las mujeres y los jóvenes.

“Es momento de defender lo que se ha hecho por el bien de las familias mexiquenses, de trabajar por un mejor Estado de México”, expresó Del Moral.



La ex funcionaria junto al líder estatal del partido. IVÁN CARMONA

